

# Pasarkan Cat Dekoratif, Nippon Paint Rangkul ACE Hardware

May 27, 2015



1



RumahCom – Guna memenuhi keinginan konsumen, Nippon Paint meluncurkan cat *special effect* 'Nippon Momento Enhancer Series'. Tak tanggung-tanggung, untuk mendistribusikan produk teranyar ini, Nippon Paint merangkul raksasa ritel ACE Hardware.

Ari Widodo, *National Sales Manager* Nippon Paint Indonesia mengatakan, Nippon Momento Enhancer Series adalah cat dinding dekoratif non 'in-house-brand' pertama yang dijual di ACE Hardware.

Rangkaian produk cat terbaru dari Nippon Paint ini adalah jenis cat dekoratif semi-transparan dengan efek spesial yang dapat dilapisi langsung di atas warna solid favorit dinding rumah.

"Keunggulan lain, produk ini mudah diaplikasikan sendiri oleh konsumen, tidak berbau, aman bagi kesehatan dan pilihan kreatif untuk menambahkan elemen desain pada tembok secara instan," kata Ari saat peluncuran Nippon Momento Enhancer Series di ACE Hardware Kota Kasablanka, Selasa (26/5).

Dia menuturkan, di kelas menengah atas makin terlihat tren konsumen yang lebih independen dan tak puas hanya dengan cat warna solid, namun lebih eksploratif dan mandiri dalam mengaplikasikan sesuatu.

"Inilah deskripsi profil konsumen ACE Hardware, yang kami percaya dapat dipenuhi kebutuhan dan gaya hidupnya dengan kehadiran Nippon Momento Enhancer Series," urai Ari.

Sementara itu, Uus Kusnandar, *Senior Merchandising Manager* ACE Hardware Indonesia menyambut gembira kehadiran Nippon Paint di gerai ACE Hardware.

"Kerjasama strategis ini menandakan Nippon Paint memiliki komitmen sejalan dengan kami untuk terus memberikan yang terbaik dengan memperkaya pilihan produk kepada konsumen. Selain itu, alasan kami tertarik menggandeng Nippon Paint, karena keunggulan *brand* Nippon Paint dan keunikan produk Nippon Momento Enhancer Series, sehingga memperkaya varian cat dinding dekoratif yang tersedia di ACE Hardware," paparnya.

Uus mengatakan, saat ini rangkaian produk Nippon Momento Enhancer Series telah tersedia di 30 gerai ACE Hardware di wilayah Jabodetabek.

## Anto Erawan

Penulis adalah editor Rumah.com. Untuk berkomunikasi dengan penulis, Anda dapat mengirim email ke: [antoerawan@rumah.com](mailto:antoerawan@rumah.com) atau melalui Twitter: @AntoSeorang

Foto: Anto Erawan

